

Une 20e Foire aux livres féérique!

Isère le 17 septembre 2016 - Gaëlle BARDIN



Pour la 20e édition de la traditionnelle Foire aux livres au profit d'Amnesty International, la salle des fêtes de Vienne accueillait le spectacle Souffle du québécois Martin Ferron

Cette date anniversaire a fait place à la féerie avec la présentation d'un spectacle de grande qualité, intitulé Souffle, interprété par le québécois Martin Ferron et 3 acolytes. Musiques inspirées, dessins sur sable d'une grande beauté, émotions, poésies, et alternatives positives ont été de la partie pour terminer en beauté la journée de samedi. Les nombreux spectateurs présents ont réservé une standing ovation pleinement mérité à la fin de la représentation de ce spectacle à la fois "grand public" et engagé.

Cet événement festif allie depuis 20 ans culture et défense des Droits de l'Homme, comme celle de la liberté d'expression encore et toujours menacée de nos jours dans le monde entier. La Foire aux livres est une manifestation réputée qui attire toujours autant d'amateurs d'ouvrages en tous genres et de curieux visiteurs à la recherche de raretés à des prix attractifs.

G. B.